

El avance permite mejorar la conectividad comunal entre sus zonas rurales y urbanas.

## Con firma de convenio alcalde de Laja avanza en pavimentación de tramo que conecta Quiebrafrenos con la comuna

**E**l alcalde de Laja, Vladimir Fica Toledo, junto al gobernador regional del Biobío y vecinos del sector Quiebrafrenos, firmaron un importante convenio por \$981.713.000 para financiar la pavimentación del tramo que conecta con este sector de la comuna de Laja.

Este hito es el resultado de las gestiones lideradas por el alcalde, quien ha priorizado desde el inicio de su administración avanzar con fuerza en materia de infraestructura vial, especialmente en sectores postergados como Quiebrafrenos.

La obra permitirá mejorar la conectividad, la seguridad y la calidad de vida de las vecinas y vecinos, marcando un antes y un después para quienes por años esperaron este proyecto.

La máxima autoridad comunal de Laja destacó en el marco de la firma, que "lo más importante aquí es la conectividad, en el sector rural sobre todo. La conectividad, el sistema de agua potable".

"Hoy en el sector de Quiebrafrenos, que últimamente tenía pocos niños hay muchos niños y ellos van a ver en el futuro lo que se viene para ese sector, que es lo importante".

El edil agregó que en la zona "tenemos un colegio que se cerró hace muchos años. Nuestros niños van a estudiar a Puente

Perales y por lo tanto en el invierno les cuesta mucho salir de donde están".

### DESTACAN MEJORA EN LA CALIDAD DE VIDA DE FAMILIAS DEL SECTOR

El alcalde de Laja recordó que "este proyecto tiene más de cuatro años, desde nuestra administración anterior dejamos el proyecto y lo recuperamos en pocos meses, financiando el proyecto".

### MÁS PROYECTOS EN OTROS SECTORES EN POS DE LA CONECTIVIDAD

El alcalde de Laja explicó que estos proyectos "son de resorte del MOP, como caminos vecinales asfaltados. Faltan sectores importantes de asfaltado, como en Rucahue y Chorrillos".

"En estos sectores estamos trabajando con el MOP, sobre todo en materia de conectividad entre Santa Helena y La Colonia, para poder cerrar el circuito de nuestro sector rural", cerró la autoridad comunal.



La inversión se realizará en aproximadamente 33 kilómetros que no estaban previamente pavimentados, dificultando el desplazamiento, especialmente en invierno.

### PROYECTO GENERARÁ EMPLEOS POR 1.000 MILLONES DE PESOS

El gobernador regional de Biobío, Sergio Giacaman, indicó que "es una muy buena noticia. Va a mejorar la calidad de vida de los vecinos, genera empleos por alrededor de 1.000 millones de pesos", manifestó Giacaman.

Sergio Giacaman declaró su alegría de que "el alcalde Fica haya regresado, porque claramente es una persona con una orien-

tación a la gestión, que ha demostrado en los periodos anteriores.

### VECINOS ESPECTANTES ANTE PAVIMENTACIÓN DEL CAMINO

La presidenta de la Junta de Vecinos de Quiebrafrenos, Bárbara Ríos, contó que sentía "una inmensa alegría de ver realizado un sueño de todos nosotros como vecinos y especialmente de gente que se ha ido y ya no está acá".